

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《薄暮・夜間の事故防止》 日没の前後1時間 交通死亡事故が多発

薄暮の時間帯は…

- 必ず、ライト点灯
- スピードを落とす（目の機能が低下します）
- 横断歩行者に注意（特に、右からの歩行者）

夜間走行時は…

- ハイビーム使用が基本 早目に危険発見を
- ハイビーム走行で、早く危険を発見する！
 - ロービーム走行は、しっかりスピードを落とす！

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

午後8時 市道を横断中の高齢女性

はねられ死亡

- ◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇
◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/2/28(月)

27日午後8時すぎ、山口県の市道で「歩行者とぶつかった」と軽乗用車を運転していた男性から119番通報があったという。警察によると道路を横断していた、女性（84）が車にはねられ、病院に搬送されたが、その後死亡が確認された。現場はほぼ直線の道路で、警察で事故の原因を詳しく調べている。

午後9時 国道 横断歩道のない場所

横断していた68歳男性

乗用車にはねられ死亡

- ◇「まさか…車道に人がいるとは」でなくて◇
◇「人がいるかもしれない」◇
◇「かもしれない」運転で事故防止◇

2022/2/28(月)

26日午後9時30分ごろ、福島県の国道の横断歩道のない場所を横断していた男性（68）が、会社員の男性（48）の乗用車にはねられ、病院に搬送されたが、頭などを強く打ち死亡した。

午後10時 信号交差点 赤信号で減速

後ろから来た軽乗用車が追突

3台絡む玉突き事故

追突した軽乗用車の男性死亡

- ◇ながら（スマホ）運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/2/28(月)

27日午後10時半頃、沖縄県の県道の交差点近くで赤信号のため減速していた車に後ろから走ってきた軽乗用車が追突しました。このはずみで玉突きが起き3台が絡む多重事故となりました。追突した軽乗用車を運転していた男性（37）が、意識不明の状態で病院に運ばれましたが、約1時間後に死亡が確認されました。他にけがをした人はいません。